

Kameradschaftliche Anlässe**Sommerferien und Sommerprogramm – ade!**

Wir in der Männerriege Seuzach geniessen wöchentlich ein abwechslungsreiches Turnen. Während den Schul-Sommerferien hingegen haben wir uns jeweils am Donnerstagabend zu unserem jährlichen Sommer-Programm beim Gemeindehaus besammelt. Von den vier geplanten Aktivitäten konnten drei Anlässe dank den sommerlich warmen Abenden durchgeführt werden.

Am 19. Juli organisierte Bruno Scherrer eine Velotour, die uns via Welsikon, Eschlikon, Ausser-Dinhard, Mörsburg zum Restaurant Frohsinn in Stadel führte, wo wir noch „einen nahmen“, bevor es nach Hause ging. Mit unserer Cervelat-Bestellung haben wir die „Restaurant-Küche“ etwas herausgefordert. Und wir hatten unseren grossen Spass.

Am 26. Juli „entführte“ uns Herbert Coradi in die Minigolf-Anlage „Schützenhaus“ im Rosenberg, wobei wir den Weg wiederum unter die Veloräder genommen haben. Jeder wollte „Golf-Champion“ werden, aber oft ist man beim „Einlochen“ kläglich gescheitert. Nach der Verkündigung der erreichten Punktezahlen – Spitzen-Golfer war natürlich unser ehemaliger Vereinspräsident Albert Müller – haben wir im Restaurant Schützenhaus den Abend ausklingen lassen.



*Velotour vom 16. August, v.l.: Jürg Fässler, Jürg Biber, Kurt Hofmann, Herber Coradi, Max Geiger (92 J.), Urs Flückiger, Bruno Scherrer (MR Präsident), Otto Kobelt, Oskar Sonderegger, Walter Meyer (Organisator), Hannes Kramser und Albert Müller. Nicht auf dem Bild: Ivan Herceg, Georg Gisler und Rolf Lüscher.*



*Besammlung war jeweils beim Gemeindehaus.*

Die auf den 9. August geplante und von Bruno Scherrer organisierte kleine Wanderung fiel wegen des heftigen Regens aus, der aber eine willkommene Abkühlung brachte und ein richtiger Segen für den ausgetrockneten Boden war.

Am 16. August konnten wir dann die Velotour unter Leitung von Walti Meyer – stellvertretend für den erkrankten Abi Hess – über Hettlingen, Henggart, Adlikon, Niederwil bis zum Restaurant Bahnhof in Welsikon wie geplant



*In flottem Tempo unterwegs.*

absolvieren. Was uns besonders gefreut hat: Sogar unser Senior Max Geiger hat mit seinen 92 Jahren die ganze Tour mitgemacht!

An allen drei Anlässen wurden die Organisatoren durch eine grössere Schar von teilnehmenden Männerrieglern für ihre Arbeit entschädigt. Alle Beteiligten hatten grossen Spass dabei und auch die Kameradschaft ist nicht zu kurz gekommen. Allen Organisatoren besten Dank für die geopfert Zeit und die tollen Anlass-Ideen. Jetzt geht es wieder in den Turnbetrieb über.

Als nächster Anlass steht am 8. September die Turnfahrt auf dem Programm. Walti Ochsner und Bruno Scherrer sind die Organisatoren. Die ca. dreistündige Wanderung führt uns über den Grenzweg von Neuhausen nach Wilchingen. Es wird sicherlich wieder ein unvergesslicher Anlass werden, da unsere Reiseleiter auch die üblichen Pausen eingebaut haben, wo das kulinarische Erlebnis nicht zu kurz kommen wird.

**Rolf Lüscher**  
Kassier